

西高だより

2021年11月1日発行
 2009年11月2日創刊 通算151号
 問合せ:秋田県立西仙北高等学校
 西高だより編集局
 秋田県大仙市刈和野字北ノ沢嶋山5番地1
 Tel: 0187-75-1002
 HP: http://www.nishisenboku-h.akita-pref.ed.jp

地域ボランティア活動

全校生徒の「ゴミ拾いで町をきれいに

10月25日(月)の午後全校で地域ボランティア活動に取り組みました。
 一斉に学校を出発してから学年別に刈和野駅方面、マックスバリュ方面、西仙北小学校方面の3コースに分かれ、ゴミを拾いながら歩きました。

今回のボランティア活動は、日本財団が主催する「海と日本プロジェクト」の活動の一環として行いました。内陸の刈和野地域であっても、そこで出たゴミはいずれ海へと流れていきます。ゴミ拾いによって、少しでも海洋ゴミを減らす結果につな



がります。
 学校に帰り着く頃には、持って行ったゴミ袋が満杯になっていました。
 佐々木隆次君(2A)は、「ゴミがどても多かった。一人一人の心がけてゴミは減らせると思う。ポイ捨てなど、環境を汚すことはしないようにしたい」と感想を述べました。細川涼君(2A)は、「ボランティア活動をする、地域の方々も喜んでくれるし自分もやりがいを感じられるので、今後も続けていきたい」と意気込みを話してくれました。

この後は、どこでどのようなゴミを拾ったか、全校生徒からの情報を集めて分析し、全校の前で結果を発表する機会を設けます。この取り組みにより、環境問題についての理解が更に深まることと思います。いずれ西高だよりでも分析結果を紹介したいと思います。



石井露月顕彰第63回全国俳句大会 兼秋田市短詩型大会 入賞者

- 川柳部門 秀逸
 父母に別れを告げて一人立ち 3 B 佐藤 翔琉
- 俳句部門 入選
 秋の夜多くの虫が鳴いている 3 A 佐藤 和記
 雪の中こちらを覗くフキノトウ 3 A 本多 千智
 うぐいすや心が踊る春告げて 3 B 佐藤亜香里
 コロナ禍で家族会話に花が咲く 2 A 川口 杏里

県南新人体育大会 バドミントン部の活躍

I部ダブルスベスト8 II部ダブルス・シングルス3位のべ6名が全県大会進出

10月22日(金)から24日(日)まで県南高等学校新人体育大会バドミントン競技が行われました。本校バドミントン部の結果は次のとおりです。

- 男子学校対抗
 一回戦 西仙北0-3六郷
 I部男子ダブルス ベスト8
 佐藤裕紀・柳原勇磨 (全県出場)
- II部男子ダブルス
 武藤遼斗・進藤海音 第3位 (全県出場)
- II部男子シングルス
 進藤海音 第3位 (全県出場)
 武藤遼斗 ベスト8 (全県出場)
 (選手は全真1Aの生徒です)
- 学校対抗は残念な結果でしたが、シングルス、ダブルスではそれぞれ力を発揮してのべ6名が全県大会出場権を獲得しました。
- I部ダブルスベスト8の柳原勇磨君は、「シャトルを一生懸命拾い、相手の攻撃を防いで逆に打ち返すことができた」と試合を振り返りました。II部ダブルス及びシングルス第3位の進藤海音君は、「全真の切符を手に入れたが、全真が一番なのでそれに向けて頑張りたい」と決意を述べてくれました。
- 全県新人大会は秋田市のCNAアリーナで12月4日(土)〜6日(月)の日程で行われます。

サッカー選手権大会

第100回全国高等学校サッカー選手権大会秋田県大会

一回戦 10月2日(土) 秋田県立中央公園球場
西仙北 0-5 角館(前半 0-3 後半 0-2)

選手権大会での本校サッカー部の初戦の相手は、新人戦で合同チームを組んでいる角館高校でした。
お互いに知っている者同士の対戦となりましたが、本校の生徒達には緊張が見られ、試合開始早々に得点を献上してしまいました。その後も硬さが取れないまま失点を重ね、0-3で

前半を終えました。
ハーフタイムにそれぞれの役割を確認して立て直し、後半には相手ゴールにあと二歩と迫る場面も出てきました。しかし相手の堅守に阻まれゴールネットを揺らすことはできず、0-5で敗れました。
3年生にとっては、今回が最後の大会となりました。敗れましたが、最後まであきらめずにゴールを目指して戦い抜いた姿勢は立派でした。



防災教室

大仙市の過去の災害を学ぶ

9月29日(水)に、秋田大学地方創生センターの水田敏彦教授

を講師にお招きし、防災教室を開催しました。

水田先生は、記憶に新しい2017年7月の秋田豪雨の話から始め、1914年に強首地区に甚大な被害をもたらした秋田仙北地震の話まで、身近な地域で起きた災害からどんな教訓を得られるか話してくれました。
今回の教室を終えて、防災を自分ごととしてとらえようと思ったと多くの生徒が感想を述べていました。



性教育講座

自分も相手も大切に

10月27日(水)、刈野の生和堂医院の伊藤晴通先生を講師に迎えて性教育講座を開催しました。

先生は講話の中で、性についての正しい知識を身に付けることの大切さを教えてくれました。また、自分の心と体、相手の心と体、どちらも大切にしなければならぬと訴えられました。
伊藤先生のお話から学んだことを生かして、より良い人間関係を築いていきましょう。

10月1日(金)～5日(火)、衣替えに合わせて朝のあいさつ運動を行いました。

PTA登校時一声・マナーアップ運動としてPTA会員の皆さんから協力していただき、教職員や生徒会と生活委員会の生徒と一緒に、登校してくる生徒達とあいさつを交わし合いました。
協力してくださった皆さん、ありがとうございました。

朝のあいさつ運動



特活だより

硬式野球部

秋季地区大会で敗退してからしばらくの間、全体練習禁止となっていました。そこでこの期間を利用して、全てをリセットする意味でも、用具庫や部室など、全ての場所の環境整備を行いました。
現在は気持ちを新たに練習を再開しています。来シーズンに向けてチーム力向上を目指し、「誰で

美術部・書道部

11月6日(土)～9日(火)の10時から17時(最終日は14時)まで、アトリオン2階展示室で、秋田県高等学校総合美術展美術工芸部門が開催されます。推奨以上の作品のみの展示です。
書道部門は11月12日(金)～15日(月)の期間、同様にアトリオンで開催されます。

霜月の行事

- 11月1日 芸術鑑賞
大綱米実食会
なごの芸術村(わらび座のミュージカル「空十空十空」)を鑑賞し、学校に帰って炊きたての大綱米を食します。
- 11月4日 愛幸園実習(3ブルー)
- 11月5日 スクールカウンセラー来校
- 11月6日～9日 全道職業展(アトリオン、美術部)
- 11月8日 校内研究授業
2A現代文と1A数学Iの研究授業です。
- 11月9日 ふるさと企業紹介(1年) 地元優良企業の事業を知り、進路を考える上で参考にします。進路を考える上で参考にします。
- 11月9日 薬物乱用防止教室
秋田少年鑑別所の法務教官の方から、薬物乱用の怖さを教えていただきます。
- 11月11日 社会人講師活用事業(3ブルー)
- 11月10日 西仙北高校の活性化を考える会 今年度2回目の会議です。地域の皆様とともに、本校の活性化に向けて知恵を出し合います。
- 11月12日～15日 全道職業展(アトリオン、書道部)
- 11月16日 租税教室(3年) 卒業後に社会人として義務を果たせるよう、租税の重要性を3年生が学びます。
- 11月17日 非授業時避難訓練 放課後に地震発生という想定のもと、全校生徒の安全確認訓練を行います。
- 11月19日 進路ガイダンス(2年)
- 11月26日 進路ガイダンス(1年) 進路志望を明確にできるように、各学年の段階に応じたガイダンスを開催します。
- 11月30日 生徒会役員選挙
1、2年生から新しいリーダーを選出します。